

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Der Führer. 1927-1944 1943

6 (6.1.1943)

Mehr Vorsicht!

„Hallo, Herr Neumann! Wo sind Sie denn geblieben? Vorsicht!“ Eine ängstliche Frage auf nachdunkler Straße...

Was ist das, vollzog sich in Augenblicken. Der Wagen war herangekommen, seine Bremsen freischien, ein Schrei gellte auf...

Am folgenden Gerichtsverhandlung wurde Neumann zu 50 Mark Geldstrafe wegen Verletzung der Verkehrsbestimmungen verurteilt...

Am Freitag, 8. Januar, 19.15 Uhr, im Novadisaal einen Lichtbildvortrag halten über „Kernkraftwerk, Werk und Leben“...

Am Kleinen Theater (in der Eintracht) wird heute um 17 Uhr die Komödie von Hans Schemelart „Ich brauche dich“ aufgeführt...

Der Schubert-Klavierabend Udo Dammert morgen, Donnerstag, im Künstlerhausaal...

Einigen 75. Geburtstag feiert heute bei guter Gesundheit Herr Ludwig Wächter...

Am Freitag, 8. Januar, 19.15 Uhr, im Novadisaal einen Lichtbildvortrag halten über „Kernkraftwerk, Werk und Leben“...

Kleine Menderung beim Metzger

Was es jetzt doppelt und vierfach gibt

Die Hauptvereinigung der deutschen Fleischwirtschaft hat mit ihrer ersten Anordnung für 1943 auch einige Menderungen der Anrechnung...

In doppelter Menge werden nach der Neuregelung abgegeben: Vom Kalb: Köpfe, mit und ohne Junge...

Alle vordem nicht genannten Knochen sowie Kalbsfüße, Rinderunterteile, Rinderblättermagen...

Karlsruher Kleinkunstbühnen

Kabarett Regina

Mit dem ersten Januar-Programm, das von erstklassigen in- und ausländischen Kritikern besprochen wird...

Erstmalig hat sich Emma Drexl mit einem Kabarettprogramm auf der Bühne gezeigt...

Central-Palast

Zwölf handfeste Soldaten hocken dicht nebeneinander auf einem schweren latten Brett...

Die Künstler, nicht auch zuletzt Marco Giehl und seine Solisten, dürfen über herzlichen Beifall quitiieren.

Willy Sanaad ist ein Komiker von außerordentlichem Stil, von dem sich der Saal ungetrennt trennt...

Die Aufnahmen mit heißem Wasser ist am besten! Das eingetrocknete, freigelegte Leitungsröhr wird durch Rollen erwärmt...

Bei unzulänglicher Leitung an einer hochgelegenen Stelle kann man auch heißes Wasser in das Leitungsröhr hineinpumpen...

Die Aufnahmen mit heißem Wasser ist am besten! Das eingetrocknete, freigelegte Leitungsröhr wird durch Rollen erwärmt...

Die Aufnahmen mit heißem Wasser ist am besten! Das eingetrocknete, freigelegte Leitungsröhr wird durch Rollen erwärmt...

Die Aufnahmen mit heißem Wasser ist am besten! Das eingetrocknete, freigelegte Leitungsröhr wird durch Rollen erwärmt...

Die Aufnahmen mit heißem Wasser ist am besten! Das eingetrocknete, freigelegte Leitungsröhr wird durch Rollen erwärmt...

Die Aufnahmen mit heißem Wasser ist am besten! Das eingetrocknete, freigelegte Leitungsröhr wird durch Rollen erwärmt...

Die Aufnahmen mit heißem Wasser ist am besten! Das eingetrocknete, freigelegte Leitungsröhr wird durch Rollen erwärmt...

Die Aufnahmen mit heißem Wasser ist am besten! Das eingetrocknete, freigelegte Leitungsröhr wird durch Rollen erwärmt...

Die Aufnahmen mit heißem Wasser ist am besten! Das eingetrocknete, freigelegte Leitungsröhr wird durch Rollen erwärmt...

Die Aufnahmen mit heißem Wasser ist am besten! Das eingetrocknete, freigelegte Leitungsröhr wird durch Rollen erwärmt...

Die Aufnahmen mit heißem Wasser ist am besten! Das eingetrocknete, freigelegte Leitungsröhr wird durch Rollen erwärmt...

Was geht in Indien vor?

Seit Urzeiten galt Indien als das reichste Land der Welt, alle alten Kulturhöfe und Sagenstoffe wie in den Mythen der alten europäischen Kulturvölker...

Die Deutschen Volksbildungsarbeit wird am Donnerstag, 7. Januar, im Novadisaal ein maßgebendes Werk...

Unter Leitung von Zeichenlehrer Theo Steiner beginnt demnächst im Volksbildungswerk ein Kursus...

Das von der NSDAP „Kraft durch Freude“ am 10. Januar geplante Arien- und Liebeskonzert des griechischen Helvetenors Basso Karatzis...

Die Deutschen Volksbildungsarbeit beginnt Mitte Januar neue Sprachkurse in Italienisch für Anfänger...

Die Reichsarbeitsgemeinschaft der betrieblichen Ausbildungsleiter hat das Thema „Berufswahl und Leistungsbeurteilung“...

Die Reichsarbeitsgemeinschaft der betrieblichen Ausbildungsleiter hat das Thema „Berufswahl und Leistungsbeurteilung“...

Die Reichsarbeitsgemeinschaft der betrieblichen Ausbildungsleiter hat das Thema „Berufswahl und Leistungsbeurteilung“...

Die Reichsarbeitsgemeinschaft der betrieblichen Ausbildungsleiter hat das Thema „Berufswahl und Leistungsbeurteilung“...

Die Reichsarbeitsgemeinschaft der betrieblichen Ausbildungsleiter hat das Thema „Berufswahl und Leistungsbeurteilung“...

Die Reichsarbeitsgemeinschaft der betrieblichen Ausbildungsleiter hat das Thema „Berufswahl und Leistungsbeurteilung“...

Die Reichsarbeitsgemeinschaft der betrieblichen Ausbildungsleiter hat das Thema „Berufswahl und Leistungsbeurteilung“...

Die Reichsarbeitsgemeinschaft der betrieblichen Ausbildungsleiter hat das Thema „Berufswahl und Leistungsbeurteilung“...

Die Reichsarbeitsgemeinschaft der betrieblichen Ausbildungsleiter hat das Thema „Berufswahl und Leistungsbeurteilung“...

Am Schwarzen Brett

Was bringt der Rundfunk?

14.15-15.00 Das deutsche Tanz- u. Unterhaltungsorchester...

15.30-16.00 Klavierkonzerte...

16.00-17.00 Ballettmusik unter der Leitung von Hans Knippenberg...

17.15-18.00 Die deutsche Musik...

18.00-19.00 Die deutsche Musik...

19.00-19.15 Die deutsche Musik...

19.20-19.35 Die deutsche Musik...

19.45-20.00 Die deutsche Musik...

20.00-21.00 Die deutsche Musik...

21.00-22.00 Die deutsche Musik...

22.00-23.00 Die deutsche Musik...

23.00-24.00 Die deutsche Musik...

24.00-01.00 Die deutsche Musik...

Ernst F. Löhdorff GLORIA Amerikanisches Sittenbild

„Und was ist Ihre Arbeit wert?“ „Ihrr hatte mir einen Bink gegeben, und so erwiderte ich kaltblütig: „Schäße ich tausend Silbermänner in Banknotenform.“

„Gut. Hier ist das Geld im voraus. Ich traue sonst keinem Menschen, aber Iphig Schwaiger bildet eine Ausnahme. Und hier, stecken Sie das Ding auch noch ein!“

„Nun schritt ich ein. „Hallo, Bony!“ sagte ich erst mal und ließ sämtliche Gläser nachfüllen.“

„Das war gut genug. Darauf sprach ich ein paar wohlgeruene verständliche und nicht zu zahlreiche Worte. Sie sollten getroffen unseren Kandidaten wählen; er sei der einzige, der allen wieder zu Brot und Wohlstand verhelfen würde, und mitnichten ein Freund des Kapitals.“

